
2023年教育基金会会议纪要 慈善基金会
会议纪要(大全5篇)

范文为教学中作为模范的文章，也常常用来指写作的模板。
常常用于文秘写作的参考，也可以作为演讲材料编写前的参
考。大家想知道怎么样才能写一篇比较优质的范文吗？下面
我给大家整理了一些优秀范文，希望能够帮助到大家，我们
一起来看一看吧。

教育基金会会议纪要篇一

时 间：20xx年10月27日

地 点：基金会会议室(福田区富莲大厦一栋一楼)

主 持 人：刘海军

会议纪要：一、选举产生第二届理事会理事长;

二、根据新一届理事长提名，选举产生秘书长;

三、审议并表决《郑卫宁慈善基金会章程》修改方案;

四、审议《郑卫宁慈善基金会20xx年度工作计划》;

五、出席领导、理事、监事及其他列席人员自由发言;

六、签署郑卫宁慈善基金会第二届第一次会议决议。

教育基金会会议纪要篇二

为切实抓好我校的安全工作，确保师生人身和财产安全，特
制订安全工作会议纪要。



1、安全领导小组，在校长的领导下，每月召开一次安全工作
会议，传达上级安全工作重点，总结上一个月的安全工作，
部署下一个月的安全工作任务。

2、每月召开全体教职工安全工作会议，传达学校安全领导小
组会议精神，分析安全工作存在的问题，布置下一阶段安全
工作目标，明确全校各岗位人员安全职责。

3、特殊情况可不定期、不定时地召开各级、各部门安全工作
会议，确保我校的正常的教育教学秩序。

4、每周日下午4点召开教职工例会，主管校长要将学生安全
工作做为重点工作向教师们提要求。

5、每周一全校师生参加的升旗仪式，政教处要讲评上周全校
安全问题，对本周安全工作提出要求。

6、每周周三级段集会时，级段长要讲评本级段内存在的安全
问题，并提出今后工作中应注意的事项。

7、各班主任利用班会向学生进行安全教育，听取学生建议，
把安全落到实处，培养学生安全意识。

8、学期在第一轮考试后周末召开学生家长会，在家长会上，
班主任老师要认真向家长讲评本班学生安全情况，并对家长
提出保证学生在校内外安全的建议，提高家长的安全防范意
识，使学校、家长一起行动起来，抓好学生的安全工作。

9、每月召开一次寝室管理员、炊事员例会，查找安全问题，
提出确保学生安全的意见。

10、学校召开的所有会议，都要讲有关学生安全工作的内容，
确保安全管理和安全教育常抓不懈。



央隆中心民族寄校

20xx年3月

教育基金会会议纪要篇三

（二〇一一年十一月二十四日）

儿园教师编制管理和教职工队伍建设，保障幼儿教育事业发
展的基本需要。县妇联、残联要牵头指导家庭儿童早期教育
工作，积极办好各类家长学校，充分发挥各级妇女儿童工作
委员会的作用，推动幼儿教育事业健康发展。县民政、工商、
质监、安监、食品药品监管等部门要根据职能分工，加强对
幼儿园的指导和管理。各乡镇人民政府（街道办事处）承担
发展和管理辖区幼儿教育的责任，应积极抓好幼儿教育发展
规划，支持幼儿园建设，排查消除辖区内的园舍安全隐患，
维护幼儿园的安全和秩序。村（居）委会要积极配合支持发
展幼儿教育事业，动员和组织家长参与儿童早期教育活动。

会议强调，各部门、各乡镇要高度重视学前教育安全管理，
全面加强学前幼儿在交通、食品、消防、卫生和活动等方面
的安全工作，建立健全安全管理规章制度，落实安全责任。
相关单位要调查摸底在园幼儿上放学乘坐交通工具情况，开
展交通安全知识教育，县交通局、县交-警大队要定期组织力
量对接送中小学生和幼儿园的车辆进行检查，加强管理，整
改问题，排除隐患，形成常态，确保安全。

与会人员：

县政府办 张润军

县教体局 陈国刚 胡延辉 叶世奇



县发展改革委 杨传谋

县财政局 刘先亮

县人社局 余 刚

县编办 邹荣幸

县公安局 方盺鹏

县民政局 陈光金

县国土局 高正平

县住建局 朱建军

县交通局 桂明新

县卫生局 张世保

县人口计生委 陈国勋

县地税局 付明胜

县工商局 袁德安

县质监局 张 巍

县食品药品监管局 何光汝

县安监局 刘志勇

县妇联 李 清

县残联 杨 洁



发：各乡镇人民政府，县政府有关部门。

教育基金会会议纪要篇四

2月10日，浏阳市教育局召开2017年全市教育工作会议。会议
的主要任务是总结回顾2016年全市教育工作情况，谋划部
署2017年教育重点工作。副市长邓雪琴出席会议并讲话。市
教育局党委书记、局长汤显华作了题为《把握新形势 抢抓新
机遇努力打造与“两个中心”城市相匹配的优质教育》的工
作报告。

汤显华在工作报告中指出，2016年，在市委、市政府的正确
领导下，全市教育工作者开拓进取，扎实推进教育基本现代
化建设，成效显著，实现了“十三五”浏阳教育发展的良好
开局。高考质量连续九年稳居长沙四县(市区)第一名。“择
校热”“大班额”“招生改革”“标准化学校建设”等民生
热点难点问题实现重大突破，争取省级教育化债1.03亿元。
社区教育、群文阅读、质量监测、学校改薄共4项工作获国家
奖励或推介，阳光服务、档案管理、教师培训、安全工作、
乡村教师支持、素质教育、课堂改革、新闻通联共8项工作获
省级奖励或推介，另有28项工作获长沙市级表彰奖励，新华
网、《中国教育报》、《中国教师报》、《湖南日报》等省
级及以上媒体正面报道浏阳教育106篇次。同时，在办学条件、
教育改革、队伍建设、教学质量、教育督导、发展环境等方
面取得了可喜的成绩。

2017年是实施教育“十三五”规划的重要一年，汤显华指出，
我们准确把握教育发展新形势，牢牢抓住教育发展新机遇，
处理好促进公平与优质发展、改革创新与巩固持久、依法行
政与激发活力的关系，以舍我其谁的激情、时不我待的干劲、
披荆斩棘的魄力，自我加压，啃下综合改革的“硬骨头”，
回应教育民生的“聚焦点”，坚持问题导向，着力精准施策，
“补短板”“育品牌”，加快推进浏阳教育优质、协调发展。



汤显华表示，在新一年里，全面贯彻落实市委市政府和上级
教育行政部门的决策部署，紧扣“校校成优校、师师做良师、
生生皆成才”的愿景，突出学校建设提速、队伍素质提升、
育人水平提高，加快推进教育基本现代化，致力于办人民满
意的'教育。具体目标有：建设公办幼儿园 6所，学前教育三
年毛入园率达92.8%，公办幼儿园和普惠性民办幼儿园占全市
幼儿园总数的72%;新(改、扩)建学校44所，建设义务教育阶
段标准化学校100所;小学、初中适龄人口入学率保持100%;小
学、初中巩固率分别达到100%、99.8%;三类残障少儿入学率
达到93%;小学、初中一二年级的班额分别控制在50人、55人
以内;初中毕业生升入高中阶段比例在96%以上，普职分流实
现6：4;推进城乡教育一体化发展，提高教育的社会贡献水平，
全力推进浏阳教育优质发展。

围绕上述目标，汤显华对2017年工作重点提出要求，抓队伍
建设，展现教育发展新风貌;抓品质提升，打造教育发展新亮
点;抓改革创新，激活教育发展新动能;抓难题攻坚，构建教
育发展的新格局;抓精细管理，营造教育发展新气象。

汤显华强调，要明确工作纪律要求，在凝心聚力中追求卓越。
不断学习，努力提升谋事水平;要直面挑战，勤于务实，强化
担当，努力提高执行能力;要大力践行“一线工作法”，鼓足
干劲，在 “兜底线”“补短板”的基础上不断“强优
势”“育品牌”，实现浏阳教育跨越式发展。

会上，副市长邓雪琴指出，刚刚过去的2016年，全市广大教
育工作者按照市委、市政府的总体部署，务实进取，奋发有
为，教育取得长足的发展，财政投入大，改革成果多，教育
质量好，获得奖励多，创造了事业发展的新成绩。

邓雪琴指出，当前，浏阳经济社会发展进入新常态，浏阳教
育也将迎来发展的新机遇。她要求，全市教育工作者要认清
形势，立足浏阳发展和社会需求，聚精会神抓好教育发展。
二要聚焦重点，精准施策抓质量。坚持引培结合，着力培养



队伍素质;坚持多方发展，着力推进教育协调发展;坚持资源
均衡，着力推进教育公平;坚持统筹兼顾，着力提高依法治理
能力。三要强化保障，多措并举抓落实。要加强多方联动，
形成教育发展合力;要严格督查问政，强化责任落实;要加强
教育宣传，营造良好的教育发展氛围。

会上，一批2016年度绩效考核、优秀领导班子等先进单位和
先进个人受到通报表彰。

市政府办副主任冯早成、局班子成员，主任、副主任督学，
机关各科室负责人，各督学责任区负责人，全市完小以上学
校校长、书记约400余人参加会议。

教育基金会会议纪要篇五

地点：

会议室：

主持人：

校长：

纪要人：

政教：

参加人：

校防护队：

人员和班主任：

会议内容：



传达市教育局安全工作会议精神，布置学校近期安全工作：

一、加强学校防火安全工作;

二、加强防盗情况检查;

三、教室安全工作要充分引起重视。传达室要严格出入管理
制度。检查学校安全要有检查纪要。

四、近期安全工作情况通报，重申体育大课间要重视安全工
作。

五、安全设施要检查一次，损坏的要配好。重申校门口开车
车速不得超过5公里。灭火器不得随意更动位置。


